

HUMAS

Polsek Pabuaran Pengamanan Malam Tahun Baru 2024 di Wilayahnya

Panji R - CIREBON.HUMAS.CO.ID

Jan 1, 2024 - 09:41



KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon IPTU Much. Soleh, SH. diwakili oleh Kanit Reskrim IPDA Dika Surya Wibawa, SH. memimpin Apel Gabungan Kesiapan Pengamanan Pergantian Malam Tahun Baru 2024 di halaman Mapolsek Pabuaran. Minggu (31/12/2023) 17.00 waktu setempat.

Apel gabungan Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru 2024 ini diikuti oleh Personil Polsek Pabuaran, Koramil 2006-Pabuaran, Para Satgas Desa se Wilayah Kec. Pabuaran dan Kec. Ciledug sebanyak 17 Desa.

Kapolsek Pabuaran PTU Much. Soleh, SH .mengatakan Apel gabungan tersebut sebagai bentuk pengecekan akhir kesiapan pelaksanaan pengamanan baik pada aspek Siap Personel maupun Siap Sarana prasarana, serta keterlibatan unsur terkait seperti TNI dalam hal ini Koramil 2006 / Pabuaran dan Unsur Perbantuan dari Stgas Pemerintah Desa se Wilayah Kec. Pabuaran dan Kec. Ciledug Kab. Cirebon sebanyak 17 Desa.

Kita akan bersinergi untuk melaksanakan Kegiatan Pengamanan pergantian Tahun baru 2024 ini dan dalam Pelaksanaannya kita akan melakukan Patroli dan pengamanan di sejumlah tempat-tempat Ibadah yang ada kegiatan Kebaktian malam pergantian Tahun dan monitoring kegiatan kegiatan masyarakat selama berlangsungnya malam pergantian tahun baru 2024 di titik-titik yang sudah di plotting.

“Saya minta kepada seluruh personel dalam pelaksanaan tugas untuk tetap mengedepankan sikap humanis dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat baik melalui himbauan maupun pesan-pesan Kamtibmas lainnya dan tetap waspada serta selalu jaga diri,” ungkap Kapolsek

Pada kesempatan ini pula Kapolsek memerintahkan agar selesai Apel ini sesuai pembagian Ploting personil langsung melaksanakan patroli ditempat-tempat rawan gangguan Kamtibmas dan memantau situasi menjelang Malam pergantian Tahun Baru 2023-2024 dan di harapkan agar selalu meningkatkan kewaspadaan pada saat melaksanakan tugas.

Lebih lanjut Kapolsek mengingatkan agar anggota segera menempatkan diri pada titik-titik pengamanan sesuai dengan plotting yang sudah ditentukan. “Perayaan Tahun Baru ini biasanya banyak terjadi mobilitas atau pergerakan masyarakat di tempat-tempat umum, oleh karena itu harus kita antisipasi namun tetap dengan mengedepankan sikap humanis,” tutup Kapolsek